



09.03., Montag (10:00 - 16:00 Uhr, bis 13 Uhr nur für Frauen)

- 10:00 - 14:00** **Frauencafé - Unterstützung für zugewanderte Frauen auf Augenhöhe**
mit Kinderbetreuung | with Childcare provided
- 10:00 - 11:30** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking
- 10:00 - 14:00** **Nähen – Reparieren – Handarbeit zum Selbermachen** | sewing – repairing – self-made handcrafts
- 12:00 - 13:00** Aktuelles Thema: Bildungswochen gegen Rassismus | Educational weeks against racism
- 12:00 - 13:00** **Sprechstunde NEMSA: Unterstützung für Eltern bei KiTa und Schule** | Current topics & offers: Consultations by NEMSA: Support for parents dealing with school and daycare
- 13:00 - 14:30** **Schachspielen** | Chess
- 13:00 - 14:00** **Sprechstunde NEMSA: Unterstützung für Eltern bei KiTa und Schule** | Current topics & offers: Consultations by NEMSA: Support for parents dealing with school and daycare
- 13:30 - 14:30** **Engagement-Sprechstunde WELCOME-Treff** | consultation hour at WELCOME Treff
Sie haben allgemeine Fragen zum WELCOME Treff oder wollen selbst aktiv werden? Dann kommen sie einfach in dieser Zeit vorbei. Eine Voranmeldung ist nicht nötig! | Are you having general questions about WELCOME Treff or you want to be an active part in WELCOME Treff? Just come around. Booking before is not necessary.
- 14:00 - 15:30** **Deutsch lernen für franz. sprechende Menschen** | German lessons for French speaking people
- 14:00 - 16:00** **Go for Handwerk**
Habt ihr Erfahrungen in eurem Heimatland gesammelt und eure Erfahrungen werden in Deutschland wegen der fehlenden Zertifikate nicht anerkannt? Die Initiative Go berät euch um eine Lösung zu finden. |
Go for craftspeople: Have you gained experience in your home country and your experience is not recognized in Germany due to the lack of certificates? We advise you to find a solution.
- 18:00 - 20:00** **Musikgruppe** | Music Group

10.03., Dienstag (10:00 - 16:00 Uhr)

- 10:00 - 11:00** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking
- 12:00 - 14:00** **Formularhilfe** | Help with documents
- 13:00 - 14:00** **NEU: Initiative Go: Deutsch lernen für Langsamlerner** | German course for slow learners.
Habt ihr Schwierigkeiten Deutsch zu lernen? Wir bieten euch einen spezifischen Anfänger-Kurs an, der für jede*n verständlich ist. | Do you have difficulties learning German? We offer you a specific beginner course that is understandable for everyone.
- 13:00 - 14:30** **Beratung & Hilfe bei Problemen** | Consultation & Help with problems
Hier gibt es die Möglichkeit, mit Jemandem im Vertrauen zu reden: Über Ängste, Sorgen, schlechte Erfahrungen oder Probleme im Alltag. Außerdem gibt es Hilfe beim Ausfüllen von Dokumenten. | This is an opportunity to talk with someone in confidence: About fears, worries, bad experiences or problems in everyday life. There is also help with filling in documents.
- 14:30 - 15:30** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking





11.03., Mittwoch (10:00 - 19:00 Uhr)

- 10:00 - 11:00** **Deutsch: Üben und Sprechen** | German: practicing and speaking
- 11:00 - 12:00** **Deutsch für Frauen** | German for women
- 10:30 - 12:00** **Formularhilfe und Bewerbungen** | Help with documents and applications
- 14:00 - 15:00** **Deutschkurs für Fortgeschrittene** | Advanced German course
- 14:00 - 15:00** **KAUSA Servicestelle:**
Information und Beratung zur dualen Ausbildung & Berufsorientierung und Hilfe bei Bewerbungen
KAUSA unterstützt die Ausbildungen von Menschen mit Migrationshintergrund. Ziel ist es, mit bundesweiten Partnern (Aus-)Bildung und Integration zu stärken sowie mehr Menschen für die duale Ausbildung zu gewinnen. Das Projekt „Berufsorientierungspaten“ unterstützt außerdem im Bewerbungsprozessen, bei der Arbeitssuche sowie beim Schreiben von Lebenslauf.
KAUSA service: information and consultation for dual education, finding a job and help with application
Kausa supports the education of people with migration background. We want to make education and integration better with this and make more people do a dual education. The project “Berufsorientierungspaten” also support in application, finding work and creating a resumé.
- 16:00 - 17:00** **Arabisch Kurs** | Arabic: Course
- 16:00 - 18:00** **hiamk e.V.: Alltagsberatung & Formulare in Farsi & Deutsch** | advising for problems of everyday life and helping with letters and filling in documents in Persian & German
- 17:00 - 18:00** **Deutschkurs für Fortgeschrittene** | Advanced German course
- 18:00 - 19:00** **Ausstellungseröffnung HALLIANZ: „Gemeinsam stark für Demokratie und Vielfalt“ | Vernissage called: „strong together for democracy and diversity“** Die Ausstellung zeigt Hallenser*innen, die sich für Demokratie und Vielfalt einsetzen. | The exhibition shows people from Halle which are strongly committed for democracy.

12.03., Donnerstag (10:00 - 16:00 Uhr)

- 13:00 - 15:00** **Hilfe bei Formularen und Briefen** | Help with letters and filling in documents
- 16:30 - 19:30** **Abendreihe: Digitalisierung & Vereinsleben - (wie) passt das zusammen? | Digitalisation & Club Life – (How) do they fit together?** Austauschtreffen mit Platz für eure Erfahrungen, Fragen und Vernetzung. | Exchange meeting with a space for your experiences, questions and networking

13.03., Freitag (10:00 - 15:00 Uhr)

- 10:00 - 13:00** **Frauencafé im Frauenzentrum WEIBERWIRTSCHAFT (Karl-Liebknecht-Straße 34, 06114 Halle) mit Kinderbetreuung | with Childcare provided**
Deutsch: Üben und Sprechen | German: practicing and speaking

